

'NN' un bebé abandonado que gana la primera batalla de su vida

El bebé recién nacido fue abandonado dentro de un maletín negro en una construcción en la comunidad de San Carlitos, distrito de David, provincia de Chiriquí, el 4 de junio.

1

Se presume que fue abandonado a los ocho días de nacido



2



Los llantos del bebé llamaron la atención de los residentes próximos al lugar, quienes dieron con el infante y notificaron a los Bomberos y la Policía Nacional.

3

Al lugar llegó la ambulancia del Benemérito Cuerpo de Bomberos de David, para darle los primeros auxilios al bebé y lo trasladó hasta el cuarto de urgencias del hospital José Domingo de Obaldía, donde permanece recluido y su condición es estable.

4

El bebé es muy querido entre las enfermeras y médicos que a diario le atienden para corroborar su estado de salud el cual es excelente en este momento.

Info: Edras Jaimes,
Panamá América

Pesa 5 libras con tres onzas (2 mil 400 gramos)

5

Sobrevivió al abandono en una maleta, lo cual pudo haber ocasionado su muerte.

6

Actualmente lo que él conoce como su familia está compuesta por los otros 81 niños que permanecen en la Sala de Neonatología del hospital materno infantil, que es atendida por 40 enfermeras y 7 neonatólogos en diferentes turnos.



7

El niño estuvo expuesto por varias horas a una hipoglicemia, que pudo haber terminado en convulsiones y, por consecuencia, provocarle la muerte, además corrió el riesgo de ser atacado por animales, ya que fue dejado en un lugar donde pueden haber alimañas.

Toma de dos a tres onzas de leche (fórmula), porque no existe leche materna para darle.